

“Que UPyD... tiene electorado propio en Coslada lo demostrará poco a poco el tiempo”



@EmilioFayoa Vía twitter

“Deberían bajar más del 10% las plazas de aparcamiento municipales para que la gente pueda comprarlas. Están hechas con dinero público **Burbujainmobiliaria** en www.dcoslada.es

DESEMPLEO

La Navidad da una tregua al paro en Coslada y San Fernando

La cercanía de la Navidad ha dado este último mes un pequeño respiro al desempleo en el Valle del Henares, que siguió la estela del resto de la Comunidad de Madrid, la única región en la que bajó el número de parados durante noviembre. La región cerró el último mes con 4.013 parados menos, un 0'81% por debajo que en octubre.

En Coslada la cifra de desempleados se redujo en 107 personas, con una bajada del 1'47%, la mayor en términos porcentuales de los grandes municipios de la comarca. Durante el último año, sin embargo, ha aumentado en 227 personas, un 3'27%, hasta las 7.162 de la actualidad.

Mientras, en San Fernando la cifra de desempleados se redujo en 37 personas, con una bajada del 1'1%, hasta los 3.324 parados. Durante el último año las cifras del desempleo prácticamente no han variado en la localidad: ha bajado en una persona, frente al aumento registrado en los últimos doce meses en los otros grandes municipios de la comarca.

Como en el resto del Valle del Henares, las cifras del desempleo beneficiaron principalmente al sector servicios, en el que el número de desempleados descendió en 65 per-

Julio Setién velará por la salud en los municipios

Será el presidente de la Comisión de Salud de la Federación Española de Municipios y Provincias

D.SANTOS | SAN FERNANDO

redaccion@dsanfernando.es **Twitter:** @dsanfernando

El alcalde de San Fernando de Henares, Julio Setién, será el encargado de presidir la Comisión de Salud de la Federación Española de Municipios y Provincias. La FEMP, que ahora tiene como máximo representante a Ignacio Zoido, contará en esta nueva etapa con 25 comisiones de trabajo, dos menos que anteriormente.

En la de Salud estará al frente el alcalde sanfernandino quien cree que el nombramiento es “lógico” y reconoce la labor de su localidad. Además de per-

tenecer a la Red de Ciudades saludables, “iniciamos ahora el desarrollo de nuestro Tercer Plan de Salud. Somos, sin duda, de los ayuntamientos más avanzados de España”.

Ante su nombramiento, Setién asegura que “desarrollaremos las políticas públicas de salud con el conjunto de municipios de toda España, independiente de su color político, en las materias donde tienen competencia los ayuntamientos: prevención de enfermedades, tabaquismo, enfermedades de carácter laboral, patologías de desórdenes alimentarios... Tenemos un campo muy amplio donde trabajar”.



Con equilibrio presupuestario y sin recortes. El ayuntamiento de San Fernando finalizará el año 2011 con equilibrio presupuestario y “sin haber eliminado programas sociales”. Así lo anunció el alcalde, Julio Setién, este martes durante el acto de celebración del Día de la Constitución Española.

Y además

Comunicado. Plaza España S.L. desmiente “problemas” en la obra

Plaza de España San Fernando S.L., como empresa mixta que forman los propietarios de viviendas y locales en un 51% de la sociedad, y el Ayuntamiento en el 49% restante, confirma mediante un comunicado que “no existen problemas en la obra que se está ejecutando en su última fase; los plazos negociados continúan y no hay problema alguno de liquidez ni cuestiones jurídicas o administrativas que comprometan la finalización de la obra”. Además, anuncia que el Consejo de Administración de esta empresa mixta se reunirá finalicen todas las fiestas navideñas, aunque “en unos días, habrá una asamblea informativa de propietarios”.

Voluntariado. Curso para explotar la creatividad

La *creatividad en mi asociación* es el título del curso que se va impartir en el Centro de Empleo y Participación Ciudadana Marcelino Camacho con motivo de la Semana del Voluntariado. Repartido en tres jornadas (los días 13, 15 y 20), el taller pretende ayudar a las asociaciones a optimizar sus recursos y explotar su creatividad. Es necesaria la inscripción en el centro. **(Lee más en www.dsanfernando.es)**

PLANTEAN IRREGULARIDADES DE FORMA EN EL DESARROLLO DE LA UG-5. EL CONCEJAL DE VIVIENDA DEFIENDE LA GESTIÓN DEL AYUNTAMIENTO

El PSOE lleva Somorrostro a los tribunales

El PSOE de San Fernando de Henares presentó este viernes un recurso de reposición, previo al recurso contencioso administrativo, “contra las resoluciones y acuerdos que alteran la enajenación de las seis parcelas de patrimonio municipal de la UG-5” en la Avenida de Somorrostro donde se construirán viviendas de protección oficial.

Según aseguran los socialistas, con Javier Corpa a la cabeza, el Ejecutivo local sólo dio cuentas en el pleno municipal de las modificaciones en la en-

ajenación de seis parcelas, pero “tras diversas negociaciones y subrogaciones de dichos lotes, estos quedan modificados sustancialmente en las condiciones de la enajenación de las seis parcelas de la UG-5, tanto en lo referente a los adjudicatarios, como alterando el precio de los lotes adjudicados, así como la tipología de la construcción de las viviendas” respecto a lo acordado en el pleno del 17 de diciembre de 2010.

Según el edil de Vivienda y portavoz de Izquierda Unida, Javier Blanco, la ley

establece que la venta de las parcelas requiere la aprobación del pleno municipal, y eso es lo que se hizo en diciembre del año pasado, pero no la subrogación a los nuevos contratos adaptados a los condicionantes de la CAM.

El concejal calificó las discrepancias como un aspecto “meramente formal” y tranquilizó a los adjudicatarios apuntando que este asunto “no afectará” en ningún caso a la venta de viviendas.



EL PORTAVOZ. Javier Corpa

Siganos en Twitter... @dsanfernando